

CALL FOR PAPERS

CONGRESO INTERNACIONAL DE ARTES DECORATIVAS EN INSTITUCIONES PARLAMENTARIAS

1 y 2 de marzo de 2023

ORGANIZAN: CONGRESO DE LOS DIPUTADOS, MUSEO
NACIONAL DE ARTES DECORATIVAS Y ASOCIACIÓN DE AMIGOS
DEL MUSEO NACIONAL DE ARTES DECORATIVAS



CONFERENCIANTES NACIONALES

El Congreso de los Diputados, el Museo Nacional de Artes Decorativas y la Asociación de Amigos del Museo Nacional de Artes Decorativas tienen prevista la celebración de un Congreso Internacional de Artes Decorativas en Instituciones Parlamentarias los días 1 y 2 de marzo de 2023.

El congreso abordará, de una manera transversal, distintos ejes temáticos para tratar de reconstruir la historia de estas obras en el uso parlamentario, pasando por el análisis de muebles y objetos como relojes, encuadernaciones artísticas o piezas textiles. Además, se realizará una aproximación a otras cuestiones como la renovación de la decoración de estancias de acuerdo a los gustos de cada época o el uso de la fotografía como fuente para el estudio de las artes decorativas.

A fin de crear un programa nutrido con ponencias de temática variada que puedan resultar de interés para la finalidad del congreso, estamos interesados en recibir propuestas de especialistas (archiveros, conservadores, historiadores del arte, arquitectos, documentalistas, investigadores, etc.) que hayan trabajado sobre este tipo de fondos en las colecciones de sus respectivos parlamentos.

Todos los candidatos interesados en participar deberán enviar su propuesta a la dirección de correo electrónico congresoartesdecorativas@congreso.es **antes del 15 de noviembre de 2022**, acompañada de la siguiente información:

- Nombre y apellidos del autor o autora.
- Institución de procedencia, dirección postal, teléfono y e-mail.
- Título de la comunicación propuesta, que deberá guardar relación con la investigación o conservación de las artes decorativas en instituciones parlamentarias.
- Abstract de la comunicación propuesta, con un máximo de 10 líneas en tamaño Arial 12.
- Breve currículum vitae profesional del interviniente, con una extensión máxima de 5 líneas en tamaño Arial 12.

En caso de que su candidatura sea aceptada, el borrador definitivo con las líneas generales de la comunicación deberá entregarse al Comité Científico **antes del 15 de febrero de 2023**. Este resumen deberá tener una extensión máxima de 3 folios en tamaño Arial 12.

La participación en el congreso podrá realizarse de manera presencial o en formato on-line. La comunicación deberá estar apoyada en una presentación de tipo PowerPoint y no podrá superar los 10 minutos de exposición, pudiendo incluir en ella imágenes que no impliquen el pago de derechos de autor.

El artículo para la publicación escrita posterior del contenido de Congreso deberá entregarse **antes del 15 de marzo de 2023**. Las instrucciones para el formato de presentación de los artículos serán comunicadas más adelante.

Toda la comunicación se realizará a través del correo electrónico congresoartesdecorativas@congreso.es

